



GRC invierte S/ 58 millones en tecnológico de Jaén

Infraestructura albergará a más de 900 estudiantes preparándolos en carreras productivas.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

El Gobierno Regional de Cajamarca invertirá 58 millones de soles en la demolición, reconstrucción y remodelación del Instituto Superior Tecnológico 4 de junio de 1821 de la ciudad de Jaén. “La actual infraestructura tiene 32 años de antigüedad, el nuevo diseño brindará espacios acordes a la formación de técnicos altamente calificados en laboratorio clínico, industrias alimentarias, enfermería, construcción civil, contabilidad, computación e informática, mecánica automotriz y producción agropecuaria”, informó el Director regional de Educación, Presvitero Alarcón.

Para la ejecución del proyecto se gestionó fondos con el Banco Interamericano de Desarrollo a través del Programa para la Mejora de la Calidad y Pertinencia de los Servicios de Educación Superior Universitaria y Tecnológica.

El nuevo instituto contará con 16 aulas, 22 laboratorios y 13 talleres, campus de cultivo, área de vivero, granja experimental, piscigranja, sala de procesamiento, sala usos múltiples, biblioteca, comedor, entre otros.